

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/1925
1º diciembre 1950
ORIGINAL: ESPAÑOL

NOTA DEL 30 DE NOVIEMBRE DE 1950 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR LA DELEGACION PERMANENTE DE CUBA, EN RESPUESTA AL TELEGRAMA DEL SECRETARIO GENERAL DEL 14 DE JULIO (S/1619), RELATIVO A LAS RESOLUCIONES DEL CONSEJO DE SEGURIDAD DEL 25 y 27 DE JUNIO, Y EL 7 DE JULIO DE 1950 (S/1501, S/1511, S/1588)

La Delegación Permanente de Cuba saluda atentamente al Secretario General de las Naciones Unidas y tiene el honor de comunicarle que el Gobierno de Cuba ha decidido, de acuerdo con la petición de las Naciones Unidas, ofrecer al Comando Unificado de las Naciones Unidas en Corea, una compañía de su Ejército regular.

Agradeciendo a usted se comunique dicho ofrecimiento al Comando Unificado a los efectos oportunos, la Delegación de Cuba reitera a usted las seguridades de su más distinguida consideración.
